

EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity

(Art. 5 PPWR (EU) 2025/40)

Dokument Nr. / Document No. KE-PPWR-PS-2026-06

the photo brothers



Hiermit erklären wir, das Unternehmen **cam/b Dirk Eichler**, Neviandtstr. 38, 42117 Wuppertal, Deutschland, im Geschäftsverkehr auch auftretend unter cam/b, cam/b – the brothers und cam-b.store, in alleiniger Verantwortung, dass die von uns in den Verkehr gebrachten Transport- und Verkaufsverpackungen die geltenden Harmonisierungsrechtsvorschriften der Europäischen Union vollumfänglich erfüllen. Dieses Dokument bestätigt die Konformität des nachfolgend spezifizierten Verpackungstyps mit den gesetzlichen Nachhaltigkeits- und Sicherheitsanforderungen.

We hereby declare that the company cam/b Dirk Eichler, Neviandtstr. 38, 42117 Wuppertal, Germany, also operating under the names cam/b, cam/b – the brothers, and cam-b.store, assumes sole responsibility for ensuring that the transport and sales packaging we place on the market fully complies with the applicable harmonized legislation of the European Union. This document confirms the conformity of the packaging type specified below with the statutory sustainability and safety requirements.

Kantenschutzprofile cam/b (PE-LD Schaumstoff)

Edge protection profiles cam/b (PE-LD foam)

 Deutsch (German)	 Englisch (English)
Verpackungsfamilie / Identifikation Bezeichnung: Kantenschutzprofile cam/b (PE-LD Schaumstoff) Modelle / Größen: U-Schaumprofil NOMAPACK® (Artikel-Nr. 6540054 / Herstellernummer: 3002269, Typ O-6 Hohlblock) sowie alle zugehörigen Längen- und Revisionsvarianten. Material: Polyethylen niedriger Dichte / Schaumstoff-Monomaterial (Materialcode: PE-LD 04 gemäß Entscheidung 97/129/EG).	Packaging Family / Identification Description: Edge protection profiles cam/b (PE-LD foam) Models / Sizes: U-foam profile NOMAPACK® (Article No. 6540054 / Manufacturer No. 3002269, Type O-6 Hohlblock) as well as all associated length and revision variants. Material: Low-density polyethylene / foam mono-material (Material code: PE-LD 04 according to Decision 97/129/EC).
Name und Anschrift des Erzeugers cam/b Dirk Eichler, Neviandtstr. 38, 42117 Wuppertal, Deutschland. Rechtlicher Hinweis: Der Inverkehrbringer übernimmt die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung gemäß Erzeugerfiktion nach Artikel 21 PPWR.	Name and Address of the Manufacturer cam/b Dirk Eichler, Neviandtstr. 38, 42117 Wuppertal, Germany. Legal note: The economic operator placing the packaging on the market assumes sole responsibility for issuing this declaration under the manufacturer fiction according to Article 21 PPWR.
Gegenstand der Erklärung Monomaterial-Schaumstoffprofile (U-Profil) zur optimalen Ecksicherung, zum Stoßschutz und zum sicheren Transport innerhalb der Versandkartonage.	Object of the Declaration Mono-material foam profiles (U-profiles) for optimal edge protection, shock absorption, and secure transport inside the shipping carton.

 Deutsch (German)	 Englisch (English)
Harmonisierungsrechtsvorschriften Der oben beschriebene Gegenstand erfüllt die Anforderungen der folgenden Rechtsvorschriften: Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR) über Verpackungen und Verpackungsabfälle. Verordnung (EU) 2025/40 (Art. 5 Abs. 4) in Verbindung mit der Richtlinie 94/62/EG (Einhaltung des kumulativen Grenzwerts von unter 100 mg/kg beziehungsweise unter 100 ppm für die Schwermetalle Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertiges Chrom. Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) bezüglich der Beschränkungen gefährlicher chemischer Stoffe und Einhaltung der SVHC-Kandidatenliste unter 0,1 Massenprozent.	Harmonization Legislation The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonization legislation: Regulation (EU) 2025/40 (PPWR) on packaging and packaging waste. Regulation (EU) 2025/40 (Art. 5(4)) in conjunction with Directive 94/62/EC (Compliance with the cumulative limit value of less than 100 mg/kg respectively less than 100 ppm for the heavy metals lead, cadmium, mercury, and hexavalent chromium. Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH) concerning the restrictions of hazardous chemical substances and compliance with the SVHC candidate list below 0.1% w/w.
Spezifikationen & Nachweise Stoffminimierung (Art. 5 PPWR): Die Einhaltung der Grenzwerte basiert auf der technischen Konformitätserklärung des Herstellers NMC SA (Dokumenten-Nr. RI-010 NPCK - DE). Das Produkt enthält nachweislich keine besorgniserregenden Stoffe (SVHC) über 0,1 Massenprozent und ist vollständig frei von Weichmachern (Phthalaten), PVC sowie per- und polyfluorierten Alkylsubstanzen. Recyclingfähigkeit (Art. 6 PPWR): Einstufung als recyclingfähige, monomaterielle Kunststoffverpackung im Sinne von Anhang II PPWR. Das hochelastische PE-LD-Schaumstoffmaterial ist über bestehende Wertstoffströme und etablierte Recyclingwege für Kunststoffe vollständig werkstofflich wiederverwertbar (gemäß EN 13430). Verpackungsminimierung (Art. 9 PPWR): Optimierte Geometrie und Materialdichte für maximale Schutzleistung bei minimalem Rohstoffeinsatz. Umweltkennzeichnung: Kennzeichnung erfolgt mit dem standardisierten Materialcode PE-LD 04 zur ordnungsgemäßen Entsorgung im Kunststoff-Recycling.	Specifications & Compliance Evidence: Substance Minimization (Art. 5 PPWR): Compliance with limit values is based on the technical conformity declaration of the manufacturer NMC SA (Document No. RI-010 NPCK - EN). The product is verified to contain no substances of very high concern (SVHC) above 0.1% w/w and is completely free of plasticizers (phthalates), PVC, and per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS). Recyclability (Art. 6 PPWR): Classification as a recyclable, mono-material plastic packaging within the meaning of Annex II. The highly elastic PE-LD foam material is fully recyclable through existing material streams and established collection systems for plastics (according to EN 13430). Packaging Minimization (Art. 9 PPWR): Optimized geometry and material density for maximum protection with minimal use of raw materials. Environmental Labelling: Marked with the standardized material code PE-LD 04 for proper disposal in the plastics recycling stream.

Unterzeichnet für und im Namen von / *Signed for and on behalf of:*

cam/b Dirk Eichler

Wuppertal, den 09.07.2026


Dirk Eichler, Inhaber